Schnellrobe. Nach langen Bemühungen ist es herrn Käsereibesitzer Otto Limmeroth gelungen, die frühere Gastwirtschaft Weuster wieder ihrer alten Bestimmung zuzusführen. Mit dem heutigen Tage wird die Gastwirtschaft, die den Namen "Gastwirtsschaft zum Essetal" führt, neu eröffnet. Nach einer gründlichen Renovierung ist diese Stätte zu einem wirklichen Schmuckstältchen geworden und wird den Einheismischen sowie Wandereren und Bereinen einen angenehmen Aufenthalt bieten. Küche und Keller sorgen mit angenehmen Fremsdenzimmern für das leibliche Wohl.